



# HALTE A LA BARBARIE !

Cet après midi un détenu a agressé un collègue au parloir en le rouant de coups de poing. Les agents ne faisaient que leur travail en intervenant pour calmer une altercation entre le détenu et sa famille venue le visiter...

**C'est un geste gratuit et intolérable !**

**Comment qualifier le geste de ce détenu autrement que par de la barbarie ?**

**Bilan** : un agent évacué à l'hôpital et un autre blessé .

*«Fais du bien à Bertrand il te le rend en tapant !»*

**Force Ouvrière** ne demande plus... **Force Ouvrière EXIGE** des sanctions pour ce barbare et son transfert à l'issue de sa peine de quartier disciplinaire, qui devra être maximale.

**Force Ouvrière** ne peut plus tolérer d'être ignoré par cette Direction, bien à l'abri de ses bureaux feutrés.

**Les personnels n'ont pas à subir la sauvagerie des détenus !!!**

**Force Ouvrière** adresse ses vœux de prompt rétablissement à nos collègues

Le bureau local Force Ouvrière, 4 décembre 2019

